

111	UTBM Service communication	l'Est Républicain	23 mai 2016
		Région	pôle véhicule du futur - 10 ans



Les 10 ans du pôle Véhicule du Futur

Lors de son assemblée générale, qui se tiendra mardi 24 mai dans les locaux de l'UTBM à Montbéliard, le pôle Véhicule du Futur présidé par Denis Rezé fera le point sur 10 ans d'existence de la structure. Dix années de travail sur les nouvelles mobilités récompensées par un label Gold Cluster Management Excellence.

De nombreux témoignages d'industriels sont annoncés parmi lesquels ceux de

Bernard Streit, président de Delfingen, de Christine Jeanney (Dimeco), de Jean-Pierre Wissler (EMI), de Sylvain Ballandras (Frec'n Sys) et d'Étienne Barrilley (Rejélec).

Le Pôle Véhicule du Futur compte à ce jour 340 adhérents, dont 285 entreprises pour la plupart d'entre elles implantées en Alsace et en Franche-Comté, mais aussi des laboratoires de recherche, des acteurs de la formation et des partenaires du développement économique. 143 projets, dont 23 de taille européenne, ont été présentés par le pôle, retenus et financés pour un montant de 400 millions d'euros.